



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 30 de mayo de 2025.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo sobre las principales actividades del colegio.

En primer lugar, queremos destacar la reunión informativa dirigida a los estudiantes de II Medio, quienes conocieron en detalle la experiencia del intercambio escolar en Alemania gracias al testimonio de sus compañeros de III Medio. Fue una instancia enriquecedora para resolver dudas y prepararse con anticipación para el viaje. Agradecemos especialmente la disposición de los alumnos que compartieron sus vivencias, contribuyendo así a fortalecer el interés por esta valiosa experiencia cultural y lingüística.

Por otra parte, es importante valorar el desempeño de nuestros estudiantes de II Medio, Mark y Leopoldo, quienes, junto al profesor de alemán Niclas Prokaski, participaron en el concurso de alemán "Heureka", realizado en el Colegio Alemán de Chicureo. En esta competencia, que reunió a 16 colegios de todo Chile, los alumnos pusieron a prueba sus conocimientos sobre Alemania en áreas como cultura, geografía, lenguaje, historia y deportes.

En otro ámbito, como comunidad del Instituto Alemán, agradecemos a todas las familias que colaboraron en la campaña liderada por el Centro de Alumnos y el Centro de Padres, destinada a la recolección de alimentos y enseres para apoyar a los damnificados por el tornado en Puerto Varas. La solidaridad es uno de los valores más importantes de nuestro proyecto educativo, por lo que reiteramos nuestro profundo agradecimiento a quienes se sumaron a esta iniciativa.

Asimismo, destacamos el trabajo del Centro General de Padres y Apoderados en la organización del Wintertrubel 2025, que se llevará a cabo mañana, sábado 31 de mayo, en el Arena Puerto Montt. Esta instancia de camaradería, además de permitirnos compartir en comunidad, tiene entre sus objetivos apoyar a los estudiantes de II Medio en la recaudación de fondos para su intercambio escolar en Alemania. Desde ya los invitamos a participar y colaborar.

Finalmente, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR